

# Clima de "Corrupción y Mentira" en Argentina, Dice el Jefe de la Fuerza Aérea; Promete Combatir la Subversión

## Renunció el Líder de la CGT, Casildo Herreras, al Parecer en Protesta por la Remoción del Ministro de Economía

Por **FLAVIO TAVARES**, corresponsal de EXCELSIOR y con informaciones de Latín, AFP y AP

**BUENOS AIRES**, 12 de agosto.—El comandante en jefe de la Fuerza Aérea argentina, brigadier Héctor Luis Fautario, pidió hoy al país "moral y conducta" ya que "nos movemos en un clima de corrupción y mentira". Aseguró además que la nación atraviesa por "una encrucijada con desembocadura", al mismo tiempo que comprometió el concurso de las fuerzas armadas para "enfrentar la delincuencia subversiva".

Fautario habló en la I Brigada Aérea del Palomar, a 22 kilómetros de esta capital, con motivo del aniversario de la fundación de su arma.

En la ceremonia estuvieron presentes la Presidenta, María Estela Martínez, ministros, representantes de los Poderes Judicial, y Legislativo, además de altas autoridades militares.

Por otra parte hoy se anunció que el consejo directivo de la Confederación General del Trabajo (CGT) rechazó la renuncia presentada ayer por su secretario general, Casildo Herreras.

Herreras había renunciado aparentemente a consecuencia de la remoción del ministro de economía Pedro Bonanni en la reciente reorganización ministerial. Sin embargo en otras fuentes se dijo que realmente Herreras dimitió debido a que el sábado último recibió una prolongada silbatina cuando asistía a un encuentro de box en el estadio Luna Park.

La directiva sindical se reunirá mañana con Herreras para confirmarle su apoyo.

Ambas versiones —dijeron los analistas— tienen asidero, toda vez que el ex ministro Bonanni había aceptado el plan propuesto por la CGT para enfrentar la crisis económica del país.

Por otra parte, se considera que Herreras ha perdido el apoyo de las bases trabajadoras e inclusive de la misma Presidenta Martínez, especialmente debido a que, junto a Lorenzo Miguel, líder de las "62 Organizaciones Sindicales", tuvo mucho que ver en las renuncias de José López Rega y Celestino Rodrigo.

Lorenzo Miguel —según versiones no confirmadas— también habría renunciado a su cargo sindical.

### ESTUDIARÁN LA RENUNCIA

Entretanto a ún continúa acéfalo el ministerio de Economía. Al parecer, el cargo fue ofrecido al embajador argentino ante el Mercado Común Europeo, Antonio Cafiero, pero éste puso varias condiciones para aceptarlo. Exigió que inclusive se le dieran garantías de pleno respaldo político para ejecutar un plan económico de emergencia con vistas a contener la recesión económica.

Cafiero conferenció telefónicamente este mediodía, desde Bruselas, donde reside, con el ministro del Interior, coronel Vicente Damasco, para darle a conocer sus condiciones para aceptar el nombramiento.

Asimismo la designación de Damasco como jefe de la cartera política del gobierno, ha provocado diversas reacciones. Por ejemplo, el diario "El Cronista Comercial" asegura hoy que "en medios castrenses se afirmó que la incorporación de Damasco al gabinete, en un cargo de tanta responsabilidad, no implica en modo alguno la participación militar en el gobierno".

Otros círculos estimaron que "reglamentariamente" la presencia de Damasco —oficial activo del ejército— en el gabinete, "podría provocar más de una situación incómoda", ya que el coronel deberá presidir el Consejo de Seguridad, en el cual intervienen los ministros de Justicia y Defensa Nacional, además del jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, general Jorge Videla.

### SUBORDINACION "INCONCEBIBLE"

"El general Videla es actualmente el segundo de mayor antigüedad en el generalato activo y, en consecuencia, una subordinación suya ante el coronel Damasco es inconcebible", dijo una alta fuente militar al redactor René Villegas, de la agencia Latín.

Paralelamente, los propios

comandantes en jefe se encuentran dentro del Ejecutivo, bajo la dependencia de los ministros, lo cual aparejaría una nueva anomalía en la situación de Damasco, agregó la misma fuente.

"La única solución viable —subrayó el informante— es que el coronel se acoja a retiro". Sin embargo, el nuevo ministro del Interior anticipó anoche que su actividad castrense no se vería afectada.

En Mendoza, la policía local anunció la captura del jefe de la organización guerrillera peronista Montoneros de esa provincia, Martín Funes, junto con otros tres insurgentes.

En Buenos Aires, en el suburbio industrial de Sarandí, un comando de desconocidos ametralló a un policía desde un automóvil, dándole muerte instantánea. Con el uniformado, las víctimas de la violencia en Argentina en este año ascienden a 337 personas.